
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 
 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE    
 
 DU 21 AVRIL   2009 
 
                                                        Session ordinaire du conseil d’établissement 
de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur  tenue à la salle des professeurs le  21
avril  deux mille neuf à dix-neuf heure trente. 
 

   

 

PRÉSENCES Mmes       Suzanne Aubry 
                                                                  Caroline Bouchard   
                                                                  Manon Duhaime 
   Josée Jean 
                                                                  Monique Lavallée 
   Carole Lepage  
                                                                  Françoise Mamet  
                                                                  Marise Verville 
                                                                 
                                                                 

MM. Mario Brunet 
André Dulac 

           Christian Emond  
 
 
 

Aussi présent : 
 
M. Pierre Roy,            directeur

 



ABSENCES  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION 
ORDRE DU 
JOUR 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION  
PROCÈS- 
VERBAL DU 
10 FÉVRIER  
2009 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                        Étaient absentes :  Mmes  Mélanie Desjardins 
                                                                  Fanny Veilleux 
                                                
                    

 
Le quorum est atteint.   L’assemblée est présidée par monsieur  Christian 
Emond  à la présidence. 
 
 
 
CE-427-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville 
 
                   QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel que 
déposé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
CE-428-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzanne Aubry, 
 
                   QUE suite à la lecture du procès-verbal du 10 février 2009, par 
chacun des membres du conseil, que ce procès-verbal soit adopté tel que 
rédigé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
 
Intervention de l’assemblée  
 
En suivi à une question d’un parent, monsieur Emond demande des 
explications sur le jumelage des deux classes. 
 
Monsieur Roy explique que le projet s’est déroulé en février et mars.  Nous 
convenons d’offrir une rencontre d’information le mardi 12 mai 2009. 
 
Information et correspondance  
 
CSQ – Cinq propositions pour une meilleure éducation au Québec. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TEMPS 
ALLOUÉ AUX 
MATIÈRES 
 
 
 
 
 
 
AMÉLIORATION 
DES 
BÂTIMENTS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comité de parents :  
 
Monsieur Brunet fait un résumé de la rencontre. 
 
 
Service de garde  
 
Belle semaine d’activités durant la semaine de relâche.  Les enfant présents 
(15 enfants) en surplus des élèves réguliers, ont été très bien accueillis. 
 
 
                                                                                 
CE-429-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
   
                   QUE  le document relatif au temps alloué aux matières pour 
l’année scolaire 2009-2010, soit adopté, tel que déposé. 
 
 
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
CE-430-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
   
                   QUE  le document  «améliorations des bâtiments»  soit  transmis 
à la CSH, tel que présenté. 
 
 
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
 
Organisation scolaire  
 
Il y aura une rencontre le 12 mai pour expliquer le fonctionnement du 
jumelage de deux groupes au 3e cycle.  L’invitation sera transmise par 
l’Express. 
 
 
Matériel didactique et fourniture scolaire :  
 
Monsieur Pierre Roy remet les listes de matériel didactique pour 2009-2010.



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
LEVÉE DE  
L’ASSEMBLÉE  

Suivi à l’élaboration du plan de réussite et du pro jet éducatif :  
 
Il devrait être remis à la prochaine rencontre. 
 
 
Conférence de M. Germain Duclos :  
 
Il sera présent au Salon du livre en mai.  Conférence «Favoriser la motivation 
scolaire chez mon enfant» 
 
 
CE-431-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
 
                   QUE l’école organise une conférence avec monsieur Duclos  le 21 
mai prochain à la salle 104 de l’école St-Viateur. 
 
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
Mois de l’éducation physique :  
 
Monsieur Pierre présente le défi Pierre Lavoie.  
 
 
 
CE-432-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
   
                   QUE l’assemblée soit levée. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
Il est 21h10 
 
 
______________________                            _______________________ 
 Christian Emond, président                            Caroline Bouchard, secrétaire 
                                                                                                                       
            
                                
 

 


